

質問日	令和	13年3月	三3月11日(木) 質問方式 分割方式				;	
質問順位	1	会派名	公明党	議席番号	7	氏名	山峰	テ とし子
表 1 コロラ る音楽 ^事 て		(1	質コロナ禍において、る。この1年間、本市演が開催されてきた。のデュアルモードに。こで、今後の音楽事業)市民が、浜松国際とンサートを鑑賞しやう。) 音楽団体が公演を関やすいようサポートを	音楽事業がまた、有容また、有容まる開催も言業についてはまた。	大変なる 大変なる 大対策を 大対策的の 大大大 大大 大大 大大 大大 大 大 大 大 大 大	と行いなだれます。 で有料ラーで ままれるといて では では では では では では では では では では	がらの公 イブ配信 れた。そ 下伺う。 像配信 考えを伺	答弁者の職名 中村文化振興 担当部長
2 コロサ るメンタ 対応につ		(1 (2 (3 (4	人る著最 い相 スる器るにえ)傾り境る) 同り効 令と影し多平て談まの。をが利を令向新の相感られると、いりのでは事た分コ演、用以和が型変談染。神では、ないりのでは、野口奏ので同年ら口を沢安では、いりのでは、野口奏のでは、中では、大いりのでは、いいりのでは、大いりのでは、大いりのでは、大いりのでは、大いりのでは、いいりのでは	(3.7%にようなようでは、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1、1	とと殺 立進ししでこないき 者 関い アなし者 し計てたるやて等る 推 るっ 取	のて数 て画いがらといめそ 移 行と 組コ女440 、定 メ捉がる持こ に 変イ 状口性40 、定 メえ集とつで ど 容ン 況	ナの人 本し タらま聞力本 の 、」 こ禍増と 市、 ルれっいを市 よ 生に つに加過 に各 へててて有の う 活お いよが去 お種 ルい楽い効考 な 環け て	鈴木医療担当部長
3 子供 <i>0</i> について			コロナ禍により、『 ており、子供たちの る。その結果、不登校 そこで、本市におい	ストレスも 児童・生徒	例年よ も増加	り強く している	なってい っと聞く。	伊熊学校教育 部長

表題	質 問 内 容	答弁者の職名
	(1)教育総合支援センター相談窓口における、相談件数と相談内容の傾向について伺う。(2)民間が運営する子供専用相談窓口である「チャイルドライン」は、子供の悩みの多様化にも対応している。そこで、行政と連携していくことが必要と考えるが、見解を伺う。	
4 浜松の教育について	国のGIGAスクール構想が始まり、教育のニーズが多様化する時代にタブレット端末を効果的に取り入れていくことが期待され、令和4年度までに1人1台の配備が完了することで、教育環境が大きく変わろうとしている。 また、ICT等を活用した学習教材を使うことで、自宅での学習もオンライン授業も効果的に行うことがあるが、リアルな教育という観点や、また子供の健康面から不安な点も考えられる。本市の考えについて以下何う。 (1) 令和元年10月25日に文部科学省より「不登校児童生徒への支援の在り方について」が通知されているが、ICT等を活用した学習活動を行った場合の出席の取扱いについての考えを伺う。 (2) ICTを効果的に活用することにより、授業をはじめ、教育活動の在り方が変わっていくと思われる。その一方で、豊かな人間性や価値観を形成する上で、ものづくりなどの実感を伴う学びやリアルな体験も一層重要になると考えるが、本市の学校教育の質の向上についての見解を伺う。 (3) これからデジタル教材を使う子供たちには、自発的な健康管理が必要だと考えるが、考えを伺う。 (4) 夜間中学について、我が会派は設置を求め議会質問等を行っているが、さきの菅総理大臣の国会答弁において、今後5年間で、全都道府県及び全政令指定都市において少なくとも1校は設置する旨の発言があった。そこで、設置に向けての本市の取組を伺う。	花井教育長
5 ごみ減量推進について	SDGsの12番「つくる責任つかう責任」についての課題に向き合うため、また資源を有効に活用する循環型都市を目指していくために、市民一人一人が、今まで以上に廃棄物の減量に関心を持ち、環境に優しい生活をしていくことが重要であると考える。そこで以下伺う。 (1)本市では「ごみ減量天下取り大作戦」を3年間推進してきたが、その成果と課題について伺う。また今後、さらにごみ減量推進を市民に啓発するためにどのような展開を考えているか伺う。 (2)家庭ごみ有料化が、環境審議会で審議されているが、	影山環境部長

表題	質問內容	答弁者の職名
	有料化について審議が必要になった経緯を伺う。 また現在の進捗状況と今後の予定について伺う。	
6 災害対策について	近年、地震や台風、ゲリラ豪雨による河川の氾濫などが激甚化しているが、このような災害に対応するための対策が重要になっている。そこで本市の災害対策について以下同う。 (1) 現在進めている災害情報伝達手段の整備の状況と、今後の運用について同う。 ア コロナ禍では分散避難を推奨しているが、周知方法について同う。 イ ペットへの対応について同う。 ウ コロナ禍において自治会集会所を緊急避難所として利用することも考えられるが、その場合を想定した防災訓練の在り方について同う。	小松危機管理監